



El PSOE sugiere apostar por la atracción de inversiones para el sector científico y tecnológico

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Salamanca defenderá ante el equipo de Gobierno del Consistorio salmantino la necesidad de que, desde las instituciones salmantinas y en especial desde el Ayuntamiento de Salamanca, se apueste de manera decidida por la búsqueda y la atracción de inversiones vinculadas al sectores tecnológico y científico para la capital. Sectores que, según consideran los concejales socialistas, son los motores pujantes en

la nueva realidad económica, y que, en los próximos años, podrían concentrar las inversiones empresariales en nuestro país.

«Un nuevo ámbito en el círculo de las inversiones en el que Salamanca no puede ni debe quedarse atrás ni permanecer ajena», dijo José Luis Mateos, portavoz del Grupo Municipal Socialista, «y al que la administración local, en este caso el ayuntamiento salmantino, debe prestar una atención especial, promocionando la capital, facilitando las condiciones para ello, y tomando las medidas que sean necesarias



José Luis Mateos. LAYA

para que Salamanca sea atractiva a acoger todo tipo de estas inversiones, contando para ello tanto con los agentes sociales como con la colaboración y la participación de las dos Universidades, la USAL y la UPSA».

En este sentido, el Grupo Socialista ha armonizado con los representantes de la Cámara de Comercio y de Confaes y CES, con los que ha mantenido encuentros telemáticos en los últimos días, la necesidad de asentar las bases para colocar a Salamanca en una buena posición a la hora de atraer inversiones de carácter tecnológico y científico.

Agentes sociales con los que los socialistas coinciden a la hora de establecer prioridades en torno a las políticas para paliar los efectos negativos de la crisis, «y el sector tecnológico y científico no es solo una herramienta para el desarrollo económico y la creación de empleo de calidad de presente, sino también de futuro, puesto que serviría también como defensa ante nuevas crisis al ser sectores que, demostrado ha quedado, sufren menos que otros sec-

tores de los que en la actualidad Salamanca depende casi en exclusividad», manifestó Mateos.

En las reuniones mantenidas por el Grupo Municipal Socialista con los representantes del tejido comercial y empresarial salmantino se ha producido un intercambio de preocupaciones e inquietudes ante el escenario que se plantea con la vuelta a la nueva normalidad, además de poner sobre la mesa propuestas que garanticen la viabilidad de empresas, comercios y negocios en la capital.

Propuestas que «se tienen que abordar de manera urgente e inmediata» desde el Ayuntamiento, algo en lo que han coincidido y que ya estaban contempladas en el documento presentado por PSOE para la reactivación económica entregado por el PSOE al equipo de Gobierno municipal.